





# Crónicas Sudacas

León Pascal

Ril Editores

228 páginas

619320

En *Crónicas Sudacas* nuestro país padece ser calificado de "tesorero galáctico" y sus habitantes de "hambrientos de carne" o de "muchedumbre errática". Las visiones ácidas, directas, "groseras" y a veces inconscientemente obvias o restringidas de Volo Kalamaky, el crítico "anarquista" que da vida al texto de León Pascal, radiografian con hábiles discursivos la puertería, hipocrisia, estupidez, ignorancia y nihilismo del ciudadano, dejando sin cabecera a todos los clanes o grupos sociales.

Las crónicas de Pascal pueden ser de agrado o rechazo, pero siempre importantes para la libertad de expresión y jamás indiferentes para quien se atreve a leer las opiniones de su personaje que se tira peras, escupe y gorabecea la "idiosincrasia sudaca".

Para Kalamaky es de suma importancia que la "mentalidad chilensis" no se extienda al resto del mundo, pues ello sería un atentado similar al padecido por las Torres Gemelas. "La mentalidad sudaca de manitas, manazas y cuchillo



# **Crónicas sudacas [artículo]**

Libros y documentos

## **FECHA DE PUBLICACIÓN**

2002

## **FORMATO**

Artículo

## **DATOS DE PUBLICACIÓN**

Crónicas sudacas [artículo]. il.

## **FUENTE DE INFORMACIÓN**

[Biblioteca Nacional Digital](#)

## **INSTITUCIÓN**

[Biblioteca Nacional](#)

## **UBICACIÓN**

[Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile](#)